

KATA PENGANTAR

Syukur *alhamdulillah* penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT, atas rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Magister pada Program Studi Teknologi Pendidikan (TP). Penyelesaian penulisan tesis ini tidak terlepas dari dorongan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang tulus semoga bantuan yang telah diberikan mendapat imbalan dari Allah SWT.

Dalam menyelesaikan tesis ini banyak pihak-pihak yang membantu. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih yang tulus kepada **Bapak Dr. M. Badiran, MPd** dan **Bapak Dr. Abdul Hasan Saragih, MPd**, selaku dosen pembimbing yang dengan sabar dan tidak henti-hentinya memberi pengarahannya serta bimbingan kepada penulis.

Selanjutnya penulis juga menyampaikan terimakasih kepada :

- Ibu Prof. Djanius Djamin, SH, MS, selaku rektor Universitas Negeri Medan yang memberikan izin mengikuti perkuliahan di Pascasarjana Unimed
- Bapak Dr. Harun Sitompul, MPd, dan Dr. Julaga Situmorang, MPd, sebagai Narasumber dalam penulisan tesis saya ini
- Bapak Dr. Abd. Hamid K, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan

- Direktur Rumah Sakit Haji Medan beserta jajarannya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti studi pada Program Pascasarjana Unimed

- Dirrectur AKPER RSHM yang telah memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih yang tidak terhingga kepada Ayahanda Alm. H. Amas Muda Siregar dan Ibunda Almh. Hj. Cik Maimunah, yang semasa hidupnya selalu membimbing dan memberi dorongan supaya terus menuntut ilmu dan bekerja keras. Semoga arwah yang telah dicurahkanya dapat menjadi amal terbaik di sisi Allah swt.

Terakhir, kepada istri tercinta Hj. Masdalifa Pasaribu, SKM, MHA, beserta ananda Dinda, Kevin, Tika, dan Zhafiran, penulis sampaikan terima kasih atas pengorbanan dan pengertiannya, serta selalu memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya amal baik dan jasa-jasa semua pihak, penulis mohonkan mendapat imbalan dari Allah SWT. Amiin

Medan, Desember 2004

Fajar Sakti Siregar
NIM. 015020009